

BERITA TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Hadiri Rapat di Kantor Desa

Sukabumi - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 10, 2023 - 14:28



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Hadiri Rapat di Kantor Desa

Sukabumi, 10 November 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Sukaluyu, BRIGADIR ANDI HIDAYAT, melakukan giat anjangsana ke wilayah Cibuntu, Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder. Dalam kunjungannya yang berlangsung pada Selasa siang ini, beliau tidak hanya menyapa warga, tetapi juga memberikan himbauan penting.

Salah satu fokus himbauan dari BRIGADIR ANDI HIDAYAT adalah mengenai keamanan dan ketertiban lingkungan. Beliau dengan tegas mengingatkan warga tentang pentingnya menjaga keamanan di sekitar tempat tinggal mereka. Selain itu, beliau juga menyampaikan pesan tentang bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), dan mengingatkan warga agar tidak tergoda oleh tawaran pekerjaan di luar negeri melalui jalur ilegal. BRIGADIR ANDI HIDAYAT menekankan pentingnya menggunakan jalur resmi agar negara dapat memberikan jaminan keselamatan dan perlindungan kerja yang layak.

Selama kunjungan ini, BRIGADIR ANDI HIDAYAT juga memaparkan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menciptakan masyarakat yang aman, harmonis, dan bebas dari berbagai ancaman.

Kunjungan ini berjalan dengan lancar dan kondusif, menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Dalam situasi yang semakin kompleks, kehadiran dan peran polisi dalam memberikan edukasi dan perlindungan kepada masyarakat sangat diapresiasi.

Semoga giat anjangsana ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban, serta menghindari potensi risiko dalam perjalanan ke luar negeri. Kepedulian polisi terhadap masyarakat Desa Sukaluyu patut diapresiasi dan menjadi contoh bagi daerah lainnya.